
. 

Ortsbeirat 

Körle-Wagenfurth 
 

Protokoll zur Ortsbeiratsitzung vom 30.06.2022 
Ort: Wagenfurther Stuben 

 
Beginn : 19:00 Uhr 

 

Teilnehmer :  

 

Mitglieder des Ortsbeirates: 

Olaf Kruska 

Inge Riemenschneider 

Silke Krell 

 

 

Gäste: 

Andreas Fricke 

Mario Gerhold 

Andreas Jacob 

 

Verteiler:  

 

Mitglieder des Ortsbeirates 

Gemeinde Körle 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

2. Bericht des Ortsvorstehers 
 

3. Brücke Wagenfurth 
 

4. Brückenfest 2023 
 

5. Verschiedenes 
 

 

  



1. Eröffnung und Begrüßung 

Olaf Kruska eröffnet die Sitzung um 19:20 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. 

Insbesondere begrüßt er den Bürgermeister Mario Gerold und Andreas Jacob 

von der FFW der Gemeinde Körle. 

 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

Olaf Kruska berichtet über aktuelle Themen im Dorf und der Gemeinde. 

- Bootsanleger 

Aktuell gibt es keine Probleme in dem Bereich 

 

3. Brücke Wagenfurth 

Mario Gerhold berichtet über den Stand der Brückenarbeiten. Die Arbeiten liegen 

voll im Zeitplan, aktuell werden die Abdichtungen der Fahrbahn hergestellt. Die 

Brücke soll planmäßig im August fertig gestellt werden. Da am 04.09.2022 das 

Fest zum „Fuldaradeln“ stattfinden soll, sollen in dem Zuge die Feierlichkeiten auf 

der Brücke Wagenfurth stattfinden. Mario Gerhold stellt den ungefären Ablauf da. 

Neben üblicher Bewirtung sollen verschiedene Aktivitäten für Kinder aufgebaut 

werden, z. B. eine Hüpfburg. Auch beim Eismobil Pino aus Körle soll angefragt 

werden, ob er kommen kann. Mario Gerhold bittet den OBR Wagenfurth um 

Mithilfe bei der weiteren Planung und Durchführung. Beispielsweise sollen 

eventuelle Blechkuchen verkauft werden. Dies könnten Bewohner aus 

Wagenfurth stiften. Auch andere Ideen, werden erörtert. 

 

4. Brückenfest 2023 

Aufgrund des Festes beim Fuldaradeln und der damit verbundenen Eröffnung 

der Brücke wird es kein extra Brückenfest geben. Olaf Kruska stellt eine erste 

grobe Planung für ein Brückenfest 2023 vor. Ideen werden ausgetauscht. Die 

FFW Körle, bzw. Wagenfurth wird bei der Durchführung des Festes helfen. Es 

soll eine konkrete Planung bis Ende 2022 ausgearbeitet werden, auch sollen 

vorher schon verschiedene Gastronomie für Bewirtung (Essen, Trinken) 

angefragt werden. Der geplante Termin für das Fest ist der 17.06.2023 

 

5. Verschiedenes 

1. Missverständnisse mit der UGG (Unsere Grüne Glasfaser) und O2. 

Mario Gerhold berichtet über kleinere Probleme mit der UGG. Aufgrund von 
ersten Planungen, welche eine Zusammenarbeit mit der Netcom Kassel 
vorsahen, die aber nicht zustande gekommen sind, ist es bei manchen 
Kunden offenbar zu schriftlichen Mitteilungen und  Missverständnissen 
gekommen. 

Auch mit O2 als Nutzer der Glasfaser der UGG gibt es Missverständnisse. Es 
werden Aufforderungen per Brief verschickt, dass man das 
Lastschriftverfahren bestätigen soll. Dies funktioniert aber nicht, da erst der 
Vertrag und damit das Internet laufen muss. Nach Nachfrage bei O2 stellte 
sich heraus, dass diese Schreiben einfach ignoriert werden sollen.  



 

2. Wasser Ableitgräben  

Oberhalb der Straße „Auf dem Loh“ wurden nach dem Starkregenereignis 

2011 Furchen zur Ableitung des Wassers vom Feldweg in dafür vorgesehene 

Ableitgräben gezogen. Eine Furche war an der Ecke Hühnermobil, Körler 

Steig und jeweils eine an den darunter gelegenen Feldwegen. Diese Furchen 

haben sich zugesetzt und wurden bisher nicht wieder hergestellt. Viel mehr 

wurden drei neue Furchen direkt oberhalb des Wohngebiets auf ein 

Feld/Wiese gezogen. Diese Furchen erscheinen wenig sinnvoll. Die Landwirte 

im Ort sehen diese drei Furchen auf ein Feld kritisch, da nur hier eine 

Ableitung des Wassers mit Steinen und großen Wassermengen stattfindet. 

Auch die Anwohner sind nicht begeistert von dieser Lösung. Gerade das Haus 

unterhalb dieser Felder/Wiesen wäre massiv gefährdet. Eine Lösung wie die 

Furchen 2011 ist zu bevorzugen, auch mit dem Hintergrund, dass das Wasser 

viel effektiver weiter oben abgeleitet werden kann und somit auch keine 

Anwohner und deren Häuser gefährdet werden. 

 

3. Aktionstag Körle 

Beim nächsten Körler Aktionstag möchte der OBR gerne die örtlichen 
Sitzgelegenheiten / Bänke an den Feldern und Wanderwegen am Ort säubern 
und freischneiden. 

 

4. Fahrradfahrer durch den Ort 

Es wird festgestellt, dass viele Radfahrer zu schnell durch den Ortskern fahren 

und die Kurven schneiden. Gerade aktuell durch die Sperrung der Brücke ist 

dies besonders gefährlich. Daher wird Olaf Kruska gebeten mit der Gemeinde 

zu klären, welche Möglichkeiten es gibt die Gefahren der Engstellen im 

Ortskern zu entschärfen. Auch kam die Frage auf, warum hier aktuell 50 km/h 

Maximalgeschwindigkeit erlaubt sind. Aus Sicht des OBR wäre eine 

Tempobegrenzung, bzw. Verkehrsberuhigung hier sinnvoll. 

 

5. Erdhaufen am Waldrand oberhalb von Wagenfurth 

Seit längerem liegt ein großer Erdhaufen oberhalb des Grabenwegs neben 

dem Wald an einer Sitzbank. Olaf Kruska wird Achim Gebauer bitten sich der 

Sache anzunehmen und zu recherchieren wem der Haufen gehört und wann 

er entfernt wird. 

 

Ortsvorsteher Olaf Kruska bedankt sich bei der Anwesenden über die engagierten 

Diskussionen und beendet die Sitzung um 20:40 Uhr 

 

 

 



 

Olaf Kruska Andreas Fricke 

(Ortsvorsteher) (Schriftführer) 


